

Kunst erleben mit Tanz am Museum der Moderne

„Paul Klee, Musik – Rhythmus – Tanz“

war der Titel dieser viel beachteten Ausstellung. Unter dem Motto „Kunst erleben“ fanden von November 2008 bis Jänner 2009 mitten unter Klees Bildern folgende Veranstaltungen statt:

Paul Klee wollte in seinen Bildern nicht nur das Sichtbare widerspiegeln. Sein Bestreben war es, den Rhythmus, das Wesen, ja die zeitlose Wahrheit zu erfassen, die hinter jeder Erscheinung liegt. Diese zeitlose Wahrheit ist auch in den Rhythmen einer besonderen Tanzform gespeichert: dem Kreistanz. Entdecken Sie mit der Tanzpädagogin Diana Reitenbach inmitten der Ausstellung diese vergnügliche und ganz besondere Art, sich dem Künstler anzunähern. Keine Vorkenntnisse oder besondere Kleidung erforderlich.

15.11.08, 16:00 – 17:00 Uhr "Kunst und kindliche Darstellung"

22.11.08, 16:00 – 17:00 Uhr "Musikton - Farbton"

14.01.09, 21:30 – 22:00 Uhr "Fest für Paul Klee" mit Tanz

17.01.09, 16:00 – 17:00 Uhr "Bewegung im Schaffenden, im Werk, im Schauenden"

24.01.09, 16:00 – 17:00 Uhr "Archaische Symbole"



Nicht minder spannend waren die Themenrundgänge mit Tanz zu den Ausstellungen von **Georg Baselitz** und **Nancy Spero**, deren Werke ja auf den ersten Blick nicht viele Gemeinsamkeiten aufweisen...

Sa 28.03.09, 16:00 – 17:00 Uhr

Georg Baselitz: „Wenn ich meine Malerei mache, fange ich an, die Dinge zu gestalten, als ob ich der erste wäre, der einzige, als ob es all diese Vorbilder nicht gäbe...“.

Die Auseinandersetzung mit einem Künstler und seinem Werk eröffnet dem Betrachter verschiedenste Chancen: Den Horizont zu erweitern, andere Blickwinkel einzunehmen, ja auch eigene Kanäle der Kreativität zu aktivieren.

Kreistanz: bewegte Möglichkeit, mehr über **Georg Baselitz** und seine Motivationen zu erfahren.

Sa 25.04.09 und Sa 06.06.09, 16:00 – 17:00 Uhr

Die Werke von **Nancy Spero** und **Georg Baselitz** haben auf den ersten Blick nicht viel gemeinsam. Dennoch: Rebellion und Opposition stellen sich bei näherer Betrachtung als wichtige Antriebsmotoren beider Künstler heraus.

Kreistanz: spannende, bewegte Möglichkeit mehr über ihr Werk, Anliegen und ihre unterschiedlichen Bildlösungen zu erfahren.



Am 03. Oktober 09, um 20:00 Uhr und 21:30 Uhr

waren die zahlreichen Besucher der „**Langen Nacht der Museen**“ zum Kunsterleben inmitten der bewegten und bewegenden Kunstwerke von **Tony Cragg** eingeladen. Der Titel der Ausstellung war: "Second Nature".